



AMPLIACIÓN A LA RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/62430

09/09/2021

151717

AUTOR/A: BOTELLA GÓMEZ, Ana María (GS); FANCA LÓPEZ, María Luisa (GS); FUENTES CURBELO, Juan Bernardo (GS); GUAITA ESTERUELAS, Sandra (GS); LÓPEZ ÁLVAREZ, Patxi (GS); LÓPEZ ZAMORA, Cristina (GS); MARRA DOMÍNGUEZ, María Ángeles (GS); PÉREZ ABELLÁS, Adolfo (GS); RAMOS ESTEBAN, César Joaquín (GS); RENAU MARTÍNEZ, Germán (GS); RODRÍGUEZ GÓMEZ, María del Pilar (GS); SERRANO MARTÍNEZ, Juan Francisco (GS); SOLER MUR, Alejandro (GS); ZARAGOZA ALONSO, José (GS)

RESPUESTA: Como continuación a la respuesta del Gobierno registrada de entrada en esa Cámara con el nº 161000, de fecha 11/10/2021, se traslada lo siguiente:

La visita de Estado de la República de Corea constituyó una gran oportunidad para revisar conjuntamente las relaciones económicas entre ambos países y plantear nuevas iniciativas en ámbitos que constituirán un motor de crecimiento en los próximos años. La República de Corea es una de las principales economías del planeta, su sector exterior es clave para su crecimiento económico y cuenta con importantes gigantes industriales y tecnológicos.

Existen complementariedades entre ambas economías y un interés renovado en ambos países por aprovechar sinergias. La experiencia de España en algunos ámbitos, como las renovables, es importante para Corea y ofrece nuevas oportunidades a nuestras empresas, pues la República de Corea ha hecho también una ambiciosa apuesta por la transición ecológica.

El Presidente Moon participó en encuentros empresariales en Madrid (Cámara de Comercio) y Barcelona (Cercle de Economía 2021), así como en un seminario sobre Turismo en esta última ciudad; durante la visita se firmaron un Memorando de Entendimiento (MoU) de Cooperación en Industria 4.0; un MoU de Cooperación en el ámbito de las Energías Limpias; un MoU de Pequeñas y Medianas Empresas (PYME), Start-Ups e Innovación; un MoU de cooperación en el ámbito del Turismo; y un Acuerdo de Cooperación y Asistencia Mutua en Materia Aduanera.



En definitiva, Corea es un socio muy importante para España y viceversa; la visita sirvió para reflejarlo a satisfacción de ambos países

Madrid, 18 de octubre de 2021